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环卫简讯
总第 24 期 大连洁立德环境清洁有限公司 【 2014 年 7 月 15 日版 】

“战高温，迎接文明城检查”誓师动员大会

进入七月，气温一直保持 30度的高温，在这期间，我们也将陆续迎接文

明城检查，公司在 7月 10 日组织全体员工召开了“战高温，迎接文明城检查”

誓师动员大会。考虑到工人的作业时间和作业地点，会议在十九点和十九点

四十分分别在虎滩所和三八所两地召开。

会议由公司行政部主持，总经理余国平，党支部书记兼工会主席王锋，

董事长助理董雁，及所、队长，参加了会议。王其辉首先对近期环卫作业情

况进行了分析，和员工们分享了作业重点、难点和解决方案，对员工在高温

天气下扫保作业提

出了具体要求，同

时强调：为了迎接

一年一度的文明城

检查，做好环卫配

合。在高温天气下，

不脱岗，尽职尽责

坚守岗位。如何应

对早晚市场，及夜
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间烧烤带来的大量垃圾，要求全体员工遵守纪律，起早贪黑，诚信、守时工

作。

为了保证环卫作业人员的工作，公司将按部就班实施发放绿豆水、饮料

等措施，防暑降温。并根据今年气候特点，提前发放降温费；并自行组织资

金，对一线作业人员 240 元增资额进行 3-5 月全额补发发放并连续执行，以

稳定环卫员工队伍。

集团行政部部长宣读了扫保作业考核细则，员工们更清晰作业质量要求，

将按照作业质量标准严格要求自己，规范作业。

洁立德党支部书记王锋对各所的党员以及入党积极分子提出要求：要发

挥党员和积极分子作用，请大家监督党员工作，如发现党员工作表现不优秀

或未能达到作业标准，党支部将及时提出严肃批评。
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会后，虎滩所和三八所所长，分别代表本所全体员工表示：要严格执行

作业标准，挑战高温天气，做好本职工作。

三八所所长在会议结束时，带领着三八所人高喊着：三八人是英雄，不

是狗熊。这也是洁立德环卫人要向大家证明的，我们更会用高标准的环卫作

业质量来向全大连市人民证明的。环卫清扫是我们的责任，也是我们为社会

尽责的具体表现，我们将无怨无悔，做好环境清扫保洁和垃圾除运工作，为

美丽大连贡献我们的力量。——通讯员：许添慧

彻夜清扫无名路，还城市美丽面貌

2014 年 7 月 7 日，按照中山区环管中心对风景委无名小路进行清扫保洁

下达的指令，洁立德紧急组成突击队伍，包括管理人员及三八所部分环卫班

长，采取应急处理措施，利用夜晚时间，集中突击风景委无名小路爬山虎。

剪刀、铁锹、扫把齐上阵，用了 3 个多小时的时间，把趴在小路上的树枝树

叶剪掉，最后由小收集车装运了整整 5 车的树叶，终于让爬满爬山虎的无名

小路清澈通透起来。他们虽然穿着汗水湿透了的衣衫，借助着月光深浅不一，

但每个人脸上都漏出欣慰无悔的笑容。

一颗颗旺盛的爬山虎爬满了小路，不仅

影响市容市貌，也影响着小路的通行。

大家齐心协力夜晚突击，全部都是树叶

树枝，这才终于能露出来的路面和围墙。
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这支应急队伍是特别能战斗的三八

团队，其中包括资深的环卫老员工颜

玉静，也有脱下军官服，换上环卫装

的正团职所长林自博，还有在环卫战

线上工作十多年的班长们，他们面对

近期高温天气，员工脱岗、偷懒等现

象，找根源，提方案，不牢骚，不抱怨，在文明城检查中，非主干线迎检路

段多数在三八所扫保区域内，以实际行动，赢得了中山区、市环卫处迎检专

项活动的表扬，本着：“为政府分忧，为百姓解难，为社会奉献”的企业服务

理念，不辞辛苦地工作着，奉献着。——通讯员：王梁春

【快 讯】

2014.07.01洁立德部分党员参加环管中心组织的党员参观党的发展史，

新党员宣誓活动。

洁立德经理助理针对市环卫下达的《环境卫生检查通报》文件以及区环

几个班长当起了装运工，把剪

下来的树枝树叶装上收集车。
略见清晰的道路，不远处是

正在装载的收集车和工人。

清理过后的风景委无名小路真的是一道风

景。
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管中心开会内容，召开了班长及以上管理人员的紧急例会，全面传达会议内

容，加强作业质量监督检查，加强作业员工在岗情况抽查，针对各所作业问

题责令其即刻整改。

曝光台

虎滩所山屏班王保启在迎宾路棒棰岛段保洁时，长时间捡拾废品，造成

该路段不能及时处理旅游垃圾，影响迎宾路环境。

三八所朝阳班汤晓刚对五五路小高层楼院花坛，不能及时进行清扫保

洁，导致周边环境污染严重。

三八所南山班班长陈广军：身为班长，不能以身作则，对自行负责的路

段哈尔滨路不进行早扫。

经研究决定，对以上三人通报批评处以罚金，并希望各级别员工认真履

行岗位职责，诚实守信，克服夏季高温天气，不迟到、不早退、不脱岗，圆

满完成本职工作。

针对区环管中心检查发现的山屏街楼院、金城街楼院、三八中转站发现

的问题，及时通知所长及责任人，进行整改。

把弯路走直的人是聪明的，因为找到了捷径；把直路走弯的人是豁达的，因为可多
看几道风景。路不在脚下，路在心里。
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